

年 組 名前：



深沢 澤



QRコード
から動画を
見られます



フクジュソウ 春告げる

早川・シッコ山 見学ツアー初開催

鮮やかな黄色い花を咲かせたフクジュソウ。早川(9日撮影)

早川町早川の通称「シッコ山」中腹で、春の訪れを告げるフクジュソウの花が見頃を迎えている。9日には住民有志が初めて見学ツアーを企画し、町内外の約30人が鮮やかな黄色い花を楽しんだ。

フクジュソウは、標高700〜900mに位置する町指定天然記念物「早川シッコ山貴重植物群落」に群生している。ツアーでは参加者が株を踏まないよう雪が残る斜面を注意深く歩きながら、花を眺めたり、写真を撮ったりして楽しんだ。天候にもよるが、今月いっぱい楽しめる見込みという。

シッコ山を巡っては、町が雨畑ダムの堆積土砂を使った農業用地造成を計画したが、地権者が環境への悪影響や土砂災害に懸念を示したことから中止となった経緯がある。

計画中止を受け、住民有志がシッコ山の保全や観光利用につなげようと、初めてツアーを企画した。参加した同所の早川正治さん(71)は「群生地が存在はこれまであまり知られていなかった。今後は多くの人に紹介したい」と話した。(深沢澤)

(2025年3月12日付 山梨日日新聞 18面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、教えてください 】

問1 早川町の「シッコ山」で、フクジュソウの花が見頃を迎えています。何色の花が咲いていますか。

.....

問2 フクジュソウは、町指定天然記念物のどこに群生していますか。

.....

問3 住民有志が、ツアーを企画した理由を教えてください。

.....